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BESCHLUSSPROTOKOLL

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil des Protokolls sind.

Sitzungsteilnehmer siehe beiliegendes Teilnehmerverzeichnis.

Die Tagesordnung ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass zu dieser ordnungsgemäß, unter schriftlicher

Mitteilung der Tagesordnung, eingeladen wurde.

Beschlussfähigkeit im Sinne des § 39 Gemeindeordnung (GemO) liegt vor.

Gegen die vorliegende Tagesordnung werden keine Bedenken erhoben.

Gremium

Ortsbeirat Ungstein

Sitzung am

18.02.2025

Seiten insgesamt

Sitzungsort im Mehrzwecksaal des Ungsteiner Hauses, Kirchstraße 22

Sitzungsdauer 18:00 - 20:23 Uhr

Öffentliche Sitzung

Ortsvorsteher Andreas Wolf

Vorsitzender

Almut Bühlmeier

Schriftführerin
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Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung:

1 Sitzmöglichkeiten in der Gemarkung Ungstein

2 Waldgasse - Möglichkeiten der Geschwindigkeitsreduktion

3 Parkpkatz Weilberg (Römervilla) weiteres Vorgehen

4 Dorfmoderation - Terminfindung nächstes Bürgertreffen

5 Straßenbeleuchtung in Ungstein

6 Informationen

7 Anfragen
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Anwesenheitsliste

Ortsbeirat Ungstein

vom 18.02.2025

Vorsitzender:

CDU:

SPD:

FWG:

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Schriftführerin:

Ortsvorsteher Andreas Wolf

Brake, Torben

Theis, Anette

entschuldigt:

Jüllich, Julia

Wolf, Michael

Müller, Beate

Bähr, Günter

Bühlmeier, Almut

Bühlmeier, Almut
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ÖFFENTLICHE SITZUNG

Im öffentlichen Teil waren 5 Besucher anwesend.

Tagesordnungspunkt 1:

Sitzmöglichkeiten in der Gemarkung Ungstein

Im März werden Vertreter des Ortsbeirates mit dem Fahrrad die Gemarkung abfahren und Plätze für

weitere Sitzmöglichkeiten benennen.

Schon vorhandene Vorschläge: Zuckerbrunnen mit Hinweistafel (wird von Anton Christ schon betreut),

amWirtschafts-/Radweg vomWeingut Bärenhof Richtung Pfeffingen.

Die Platzvorschläge gehen dann an den örtlichen Bauern- und Winzer Verein, um zu klären, ob diese

Bankplätze die Winzer in ihrer Arbeit nicht behindern.

Tagesordnungspunkt 2:

Waldgasse - Möglichkeiten der Geschwindigkeitsreduktion

Ziel: die Waldgasse soll im Bereich des Spielplatzes zum verkehrsberuhigen Bereich werden.

Ortsvorsteher Andreas Wolf hatte diesbezüglich bereits Kontakt mit Herrn Moritz vom

Ordnungsamt. Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Tagesordnungspunkt 3:

Parkpkatz Weilberg (Römervilla) weiteres Vorgehen

Auf dem Parkplatz Weilberg werden Wohnmobile teilweise ungeordnet so abgestellt, dass der

Parkplatz voll ist.

Ortsvorsteher Andreas Wolf ist mit dem Ordnungsamt in Klärung, dass ein Schild aufgestellt

wird, auf dem ersichtlich ist, wie die Anordnung der abgestellten Fahrzeuge erfolgen soll.

In diesem Zusammenhang wurde darauf hingewiesen, dass der Ortsbeirat schon vor längerem

angeregt hatte, einen regulären Wohnmobilstellplatz anzulegen. Ort ggf. an der Bleiche. Dieser

Vorschlag soll weiterverfolgt werden und auf die Liste für die Haushaltsberatungen gestellt

werden.

Tagesordnungspunkt 4:

Dorfmoderation - Terminfindung nächstes Bürgertreffen

Die Dorfmoderation ist abgeschlossen. Unabhängig davon gab es Bürgertreffen, um weitere

Ideen zur Weiterentwicklung des Dorfes zu besprechen. Weitere Treffen sollen nun unter dem

Titel Dorf(moderation) stattfinden.

Terminvorschlag: Donnerstag, 3.4.2025 um 18 Uhr im Ungsteiner Haus.

Ortsvorsteher Andreas Wolf klärt die Raumfrage.
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Tagesordnungspunkt 5:

Straßenbeleuchtung in Ungstein

Die Beleuchtung der Verbindung zwischen Kirchstraße und Gundheimer

Gasse gibt es noch immer keine ausreichende Beleuchtung. Ein Baum in der Gundheimer Gasse verdeckt

die Straßenbeleuchtung.

Ortsvorsteher Andreas Wolf klärt die Angelegenheit.

Tagesordnungspunkt 6:

Informationen

Der Ortsbeirat wünscht für sich und die Öffentlichkeit Informationen über den Stand des Verfahrens in

Ungstein die Sanierung durchzuführen. Ortsvorsteher Andreas Wolf geht davon aus, dass ggf. in der

Bauausschusssitzung im März die notwendigen Informationen kommen.

Ortsvorsteher Andreas Wolf informiert:

- DieMaria-Montessori-Schule wird nicht nach Ungstein kommen, da Besitzer von Grundstücken an

der Wäschbach nicht verkaufen wollen.

- Es gibt noch keine Entscheidung welche Art von Bäumen und wo die abgestorbenen Eichen

ersetzt werden.

- Das Ortseingangsschild und der Rebenbogen sind in einem ungepflegten Zustand.

- Der Stadtplan auf dem Parkplatz Weilberg ist in einem unleserlichen Zustand.

- Das Schild vom früheren Hotel Panorama hängt nicht mehr sicher.

Andreas Wolf versucht zu klären.

- Der Hofladen Dehn wird nicht mehr öffnen.

Tagesordnungspunkt 7:

Anfragen

Es werden keine Anfragen gestellt.


